

# Universidad Autónoma reconoce a docentes destacados por su excelencia pedagógica

En una emotiva ceremonia se rindió homenaje a 25 académicos que han sobresalido en su labor educativa, posicionándose entre los 100 mejores de la institución.



Con el propósito de reconocer la dedicación, compromiso y vocación de excelencia en la enseñanza, la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, celebró una ceremonia de certificación docente en la que fueron distinguidos 25 académicos pertenecientes a cinco de las siete facultades presentes en la sede Talca. Uno de ellos, incluso, fue reconocido entre los 10 mejores docentes a nivel nacional dentro de la casa de estudios.

“Con este reconocimiento hemos querido premiar la labor de los docentes más destacados de nuestra sede,

en base a los resultados de la encuesta de evaluación docente, uno de los instrumentos que tenemos para medir la calidad de la enseñanza”, destacó el vicerrector de la sede Talca, Marcelo Cevas.

“Nuestra universidad, que ya cumple 35 años a nivel nacional y más de dos décadas en Talca, se ha construido sobre el trabajo incansable de sus académicos. He tenido el privilegio de ser testigo de ese crecimiento desde sus inicios en Temuco hasta convertirse en una de las cinco principales universidades del país”, agregó Cevas.

El reconocimiento se enmarca en la misión institucional de formar profesionales competentes y socialmente responsables, brindando un entorno académico de calidad que promueva el desarrollo de la docencia, la investigación y la vinculación con el medio. Esta iniciativa da sentido a la consigna de ser “Más Universidad”, una expresión que refleja el compromiso constante con la mejora y la excelencia educativa.

La Dra. Patricia Möller, docente e investigadora distinguida en la ceremonia, valoró profundamente el reconocimiento, señalando que “este tipo de instancias nos motivan a seguir innovando en nuestras prácticas pedagógicas, adecuándonos a las necesidades reales de los estudiantes. Ellos perciben el esfuerzo que realizamos para que los conocimientos realmente les lleguen y los comprendan, y nos lo retribuyen a través



de su evaluación y compromiso”.

Los educadores homenajeados han dejado una huella imborrable en la for-

mación de generaciones de estudiantes, elevando constantemente los estándares de calidad académica en la institución.